

Des chefs d'entreprise de Cuba et de la Belgique se réuniront jeudi à La Havane



La Havane, 25 août (RHC).- Des chefs d'entreprise de Cuba et de la Belgique intéressés par la diversification des échanges commerciaux se réuniront jeudi à La Havane pour dialoguer sur de nouvelles opportunités d'affaires dans des secteurs comme le bâtiment, les télécommunications et l'industrie pharmaceutique.

La Chambre de Commerce de Cuba a fait savoir qu'au cours du forum d'affaires, les deux délégations exposeront leurs intérêts commerciaux afin de renforcer les liens bilatéraux. Il a précisé que nos compatriotes exposeront les nouvelles opportunités d'investissement que donne notre pays aux capitaux étrangers, notamment dans la Zone Spéciale de Développement du Mariel.

La réunion de cette semaine aura lieu quelques mois après la visite que le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez a effectuée en Belgique. Il a alors remercié ce pays de sa contribution aux négociations entre des autorités de La Havane et l'Union Européenne pour la conclusion de nouveaux accords de coopération économique et commerciale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/66836-des-chefs-dentreprise-de-cuba-et-de-la-belgique-se-reuniront-jeudi-a-la-havane>



Radio Habana Cuba